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Beitrag von „christian44“ vom 13. Dezember 2016, 12:14

ich glaube da hast du Recht Bernhard aber das propfen muss ich nochmal richtig lernen da bin 
ich doch sehr sehr schlecht. ich nehme nur noch Samen von euch und Juergen Th. 
Hoffe dass ich das propfen noch mal lerne. Laut Herrn lieske ist das propfen nicht noetig wenn 
man die Tr Eh gut pflegt geht es genauso Schnell da man ja auch Wieder bewurzeln muss und 
das nimmt auch sehr viel Zeit in Anspruch
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